

Exercice réussi pour le Sauvetage des Iris

PHOTOS: MURIEL ANTILLE
TEXTE: OLIVIA FAHMY



Les enfants ont eu la chance de pouvoir faire un tour en bateau! Williwow est sans doute un futur marin! En tous les cas, Jérôme Guichard lui indique les bonnes bases!

Dix ans de fête aux Iris

Le Sauvetage des Iris d'Yverdon-les-Bains organisait samedi, pour la dixième année consécutive, sa fête annuelle, au port du même nom. Diverses activités étaient au programme: un rallye pédestre autour du site, des jeux pour les plus petits, mais surtout une démonstration de sauvetage. «Bien que nous ayons vécu un début de saison très calme, ces trois dernières semaines ont été extrêmement mouvementées, explique Antoine Rochat, le président. Nous avons dû intervenir tous les jours.» Les sauveteurs sont actuellement très actifs -ils effectuent une quarantaine d'interventions par année- et ont montré leur savoir faire au public présent pour la fête. L'un des sauveteurs a ainsi joué le rôle d'une personne en détresse, sur une barque à la dérive, et un bateau de cinq secouristes s'est déplacé depuis le port de Grandson, juste à temps pour lui venir en aide. Un exercice réussi, pour ces sauveteurs des eaux qui sont actuellement à la recherche de nouveaux bénévoles.



Après avoir remonté la fausse victime sur leur bateau, les sauveteurs ont récupéré la barque, qui se trouvait alors au fond de l'eau et l'ont remise à flot.



Michel Auberson est fier de présenter Saphir, un yacht à voile ayant nécessité pas moins de... cent heures de travail! A droite, Lois, Andreas et Guillaume Poller.